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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 ６年 ２月１４日 

午前・午後 ２時１０分    

議会名 令和 ６ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ２番    蘒原政夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１． 小中学生の心と体の健

康・体力・安全対策につ

いて 

⑴スマートフォンや SNS の問

題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑵身体の健康について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①小中学生のスマートフォンの所持率が増加してい

るが、市内の小中学生のスマホの所持率について把

握しているのかお伺いします。 

 

②所持率に対する市の考え方についてお伺いしま

す。 

 

③本市における児童・生徒における SNS上のいじめ

問題や誹謗中傷について、トラブルの内容をお伺い

します。 

 

①小中学生の生活習慣病や肥満が増加しているが、

市内の小中学生の健康診断の結果と、それに対す

る本市の考え方についてお伺いします。 

 

②家庭で朝食を食べずに登校している小中学生がど

のくらいいるのか把握しているかお伺いします。 

 

③家庭で偏食・孤食をしている小中学生がどのくら

いいるのか把握しているかお伺いします。 
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⑶小中学生の体力について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑷小中学生の安心安全確保に

ついて 

 

 

 

 

 

２．佐野市の大規模地震対策

について 

⑴大規模地震発生時の防災体

制について 

 

 

 

 

 

 

⑵避難所運営について 

④学校給食における食物アレルギーへの対応につい

てお伺いします。 

 

⑤本市の小中学生に対する食育についての取組をお

伺いします。 

 

①本市における新体力テストの結果と課題について

お伺いします。 

 

②小中学生の運動する機会が少なくなってきている

が、学校内では日々どのくらい運動しているのか

お伺いします。 

 

③今後の児童生徒の体力づくりのための取組につい

てお伺いします。 

 

①新学期に向けて、通学時の安全指導について各学

校ではどのような取組をしているかお伺いしま

す。 

 

②登下校時の不審者遭遇への対応についてお伺いし

ます。 

 

 

 

①大規模地震発生時でも計画どおりの防災体制をと

れるようにどのような訓練を行っているかお伺いし

ます。 

 

②大規模地震発生時の避難について、町会などに市

としてどのような指導をしているのかお伺いしま

す。 

 

①食料・水等の確保についてお伺いします。 

 

②上下水道の寸断によるトイレ等の確保についてお

伺いします。 

 

 
 


